

がっこうだより

平成28年7月19日

海南市立巽小学校



<http://www.tatsu-sho.kainan.ed.jp>

第7回巽地区通学合宿が行われました。

7月3日から5日まで、巽コミュニティセンターで第7回通学合宿が行われました。

参加を希望する子どもが多いため、今年も抽選会により参加者を決定し、抽選で選ばれた児童28名が、元気よく3日間の日程を終了しました。

その間、お世話になった地域の皆様は延べ100名を数えます。食事作りの指導や寝床のお世話、もらい湯を引き受けてくださったご家庭、宿題のサポートをしてくださった方、夜一緒に泊まってくださった方、天体観測の指導をしてくださった方…、多くの皆様のお力添えの中で、子どもたちは、共同生活を味わわせていただきました。

この合宿で、地域に育つ子どもたちが地域の皆さんと関わること、また、小学校に通う日常の生活を家庭を離れて行うことの価値を、子どもたち自らが体感します。そして、明らかに、3日間で、顔つきや姿勢が変わっていきます。朝、学校で交わす挨拶が日を追って大きくなっていくのもその証でしょう。共同生活を通して、自己を律することや生活技能を高めること、協調性、責任感、他人を思いやる心、我慢する力など、子どもたちが体感・体得できたものは計り知れません。

いつも、地域の子どもは地域で育むという力強い機運を見せてくださる地域の皆様に改めてお礼申し上げます。ありがとうございました。

小学校では、いよいよ明日、1学期の終業式を迎えます。明後日から、子どもたちは家庭や地域に日常生活を移します。巽地区に育つ子どもたちへの一層のご支援をよろしくお願い申し上げます。

学校長 藤田 直子

小学校では、今年もたつみっ子俳句に取り組んでいます。6月末までに届いた約1,000句の中から次の俳句を選びました。作者の思いと一緒に味わってください。

もつ来たか 集券中下 MANMAN	友達で 絆深の志 松葉下	大仏は ウルトラマンを 廻してこらっ	タケノコが 僕を見ながら 背伸びする	チーリーと 春風吹くと おじいちゃん	たんぽぽの 綿毛にぞっと 鼻かける	太陽の 熱さがしみる 夏休み	夏が来て せせとスィカを 一人じめ	つゆの日は 太陽しくしく ぬいでいる	すいかわり なかなかわれん とんじょう	にいちゃんを 見上げた空は 夏の空	せみのこえ おもしろいけど おおれな	おとうとが もつもつふり おいじょう	見ていると 車のランプ 顔みたい	ころもかえ 小さい服を おさがりに	小さいな 大仏から見ると 私たち	くものやうう おれにかみなり ふうせたを	だんごおし じばんをまもる かたいから	かぼとちし あさがあさいた せんぼうを	雨がふり ついついまを 見てしまっ	【第二席】	【第一席】	寺の中 木のぬくもりは ぬれてきて						
6年	6年	6年	6年	5年	5年	4年	3年	3年	3年	3年	2年	2年	2年	2年	1年	1年	1年	1年	1年	1年	1年	6年	5年	4年	3年	2年	1年	6年
前川	日高	廣田	今井	東	岸岡	沖	別院	栗田	梶本	中山	杉本	岡山	岩橋	赤山	筒井	東	松本	松本	松本	松本	松本	前座領	木村	坂部	早川	田村	益岡	濱野
大和	萌映	聖也	京介	佳宣	来実	映人	初音	葵	ひなの	阿弓	こころ	蓮実	由奈	登葉美	裕世	佳秀	桜季	桜季	桜季	桜季	桜季	日香梨	壮基	結苗	舞依	虎生	七美	七美

ササカざりに願いをこめて

「天に届け！！みんなの願い」という児童会のめあての中で、7月1日に、全校で七夕集会をしました。この集会で使う飾りは、異学年のペア活動で用意した笹飾りです。短冊には、「家族が、毎日、健康で生活できますように」「水泳で2.5m泳ぐことができますように」「看護師になれますように」「パティシエになれますように」など、みんなの願いがいっぱいです。また、児童会代表による民話「ねがい星かなえ星」を脚本化した劇をととても楽しく鑑賞しました。



飾りつけ



児童会

県特産物学習

和歌山県では、県内の特産物を各小学校へ配付し、地域の産物学習を進めています。

3年生は、「桃」の提供により、収穫時期や収穫量の学習の後、「桃の絵手紙」を色づかいに注意しながら丁寧に描いていました。

5年生は、「梅」の提供により、同様の学習をした後、「梅ジュース」を作りました。出来上がったジュースは、キャンプでいただく予定です。

なお、秋には6年生が「柿」をいただいて学習する予定です。

絵手紙描き



梅ジュース



ふれあい行事

和太鼓体験

6月25日(土)、たつみ親子太鼓の皆さんの協力で、28名の子どもたちが、和太鼓の魅力を体験しました。目を輝かせながら、活動していました。指導者の皆さま、一緒に参加してくださった保護者の皆さま、ありがとうございました。

消防体験

7月10日(日)、巽消防団の協力の下、水消火器を使用しての消火体験や亀池の堤で放水体験など、日頃できない体験をさせていただきました。東端分団長をはじめ、巽消防団の皆様、暑さ厳しい中、本当にありがとうございました。



2学期当初の行事

- 8/22(月) 始業式
- 23(火) ~ 25(木) 学習会
- 23(火) スクールカウンセラー来校
- 25(木) 水泳記録会(低学年・中学年)
- 26(金) 水泳記録会(高学年)
- 9/1(木) 学校図書館司書
- 5(月) 読み聞かせ

『第4回巽地区「教育・共育」フォーラム』のお知らせ

8月30日(火) 19:00~ (巽コミュニティセンターで)
 巽地区人権尊重委員会の活動として、「子育ては、家庭と地域で・・・」をテーマに子育て世代を応援し、地域全体で成長を喜びあえる町づくりについて考える集会です。
 地域の方、小中育友会、学校職員が子育てについて意見交換をします。ぜひ、ご参加ください。(参加を希望される保護者の方は学校へ申し込んでください。)

